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林間生徒作文より 

２組 N．Hさん 

 林間学校を振り返って、私は良かった所もあれば、悪かったところもあったと思います。 

 まず、良かった所は５分前行動ができていたことと、自分の仕事をしっかりすることができた所

です。私の部屋には、班長の人がおらず廊下に出ないと時計が見れない部屋で、５分前にちゃんと

行動できるか不安でした。その不安の理由が小学校の時の自然学校で私の部屋だけ遅れてしまっ

たことがありました。それがあったので今回は５分前行動が意識できたのかなと思います。 

 自分の仕事がしっかりできたというところは、キャンプファイヤーの司会のことです。１回図書

委員の仕事を忘れていて、それが林間学校前、最後の打ち合わせだったのでしっかりできるか心配

でした。ですが、当日台本も渡されて先生や委員会の子たちと話したとおりに進んだのでとても安

心しました。本当は風が強くなかったら、先生たち全員にかぶりものをかぶせて登場してもらう予

定だったのがなくなり、残念です。でもみんながたくさん笑ってくれて、司会後友達に「よかった

で！！」と言われて、とてもやってよかったと思えました。 

 次に悪かった所は、イングランドの丘で先走ってしまったことです。自分のミッションの達成し

たさと時間内にと思ってしまったことで先走った行動が多かったと思います。みんなの体調やペ

ースに合わせて行動するのが「班活動」というものなのに自分を優先してしまったことがすごく苦

しく思いました。なのでこれからは、班の子のペースや気分に合わせて行動をしていきたいと思い

ます。 

 最後に、この林間学校を通して、係や委員会の大切さを改めて知りました。最初、集団行動があ

まりにもできていなかったのが林間が終わってからすごくできるようになっていて、そこは委員

長会のおかげだなと思いました。大縄大会もみんなが楽しめるように準備して、みんなを誘導して

くれた保体委員のおかげで新記録が出たのだと思います。給食のマナーも日ごろから給食委員の

人が注意してくれていたから今回もしっかりとできたのだと思います。色々な人が色々は所でが

んばっているから、楽しい林間学校になったのだと思いました。 

 この林間で学んだ事を生かして学校生活を充実させていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７組 S．Yさん 

 ６月の５，６日に林間学校に行きました。そこで私は「メリハリ」や「協力」、「時間管理」「ル

ールやマナー」などのたくさんの大切な事を学びました。 

 「メリハリ」の所では、楽しむ所は思いっきり楽しんで、まじめに取り組む所は真面目に取り組

んで、などの切り替えの大切さを学びました。「協力」の所では、大縄大会を通して、クラスの応

援やみんなで力を合わせる事の大切さを学びました。「時間管理」の所では、５分前行動や時間が

来る前に点呼を終わらせておく事の大切さを学びました。「ルールやマナー」の所では、当たり前

の事を当たり前にする大切さを学びました。たくさんの、学んだ大切な事をこれからの学校瀬克に

生かせるようにがんばりたいと思います。 

 林間学校を通して、たくさんの思い出が出来ました。その中でも、特に良い思い出になったのは

「バスの中」「班別活動」「ごはん」「キャンプファイヤー」「大縄大会」などです。「バスの中」で

は、音楽が流れて盛り上がっていたのが印象に残っています。普段は映画とかだったので、とても

新鮮でした。「班別活動」では、みんながチェックポイントの場所を探したり、みんなでクイズの

答えを考えたりなどの協力が印象に残っています。みんなで協力して活動する事がとっても楽し

かったです。「部屋」では、みんなでお話をしたり、一緒に楽しく持ち物の用意などをしたのが印

象に残っています。友達とお泊りをするのが、新鮮でとっても楽しかったです。「ごはん」では、

バイキングなのが印象に残っています。普段の学校の行事ではバイキングなんてなかったで、とっ

ても嬉しかったです。「キャンプファイヤー」では先生たちが体を 

張っていたのが印象に残っています。先生たちの意外な一面が見れ 

て、とても面白かったです。「大縄大会」では、クラス全員で応援 

して、初回記録を大幅に超える事が出来たのが印象に残っています。５組に負けてしまったのは悔

しかったけど、クラスの仲が深まって良かったです。林間学校で出 

来た、たくさんの思い出をこれからも忘れずに大切に残しておきた 

いと思います。 

 

◇期末テスト前 学習会について 

   昨日から、期末テスト前学習会が始まりました。昨日は質問の部屋に２４名、自主学習の部屋に９名

参加していました。質問の部屋では、友人と教え合ったり、先生に質問したりして、理解を深めようとす

る姿がたくさん見られました。また、自主学習の部屋はいっさいおしゃべりすることなく、一人ひとりがと

ても集中して課題に取り組む姿が見られました。 

どちらの部屋でも見られた前向きな気持ちこそがテストでも結果につながっていくものです。今日と

明日も学習会はあります。ぜひ参加して集中できるとても有意義な１時間を過ごしませんか？ 

 

～期末テスト２日間の時程～ 

 

 

 

 

 

【６月２７日（木）】 

１校時 ： 国語 

２校時 ： 社会 

３校時 ： 技術・家庭 

４校時 ： 音楽（２５分） 

※給食なし 

  12：30下校予定 

【６月２８日（金）】 

１校時 ： 理科 

２校時 ： 英語 

３校時 ： 数学 

４校時 ： 保体（２５分） 

※給食あり 

  1３：30下校予定 

部活動も再開となります。 

部活動によって、 

下校時間が異なります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


